

# Train Mobilité avec FloriRail



**Les membres de FloriRail participent à la semaine européenne de la mobilité.**  
**Photo Gabrielle Schmitt Hohenadel**

À l'occasion de la semaine européenne de la mobilité qui se déroule du 16 au 22 septembre, FloriRail s'est inscrit sur le site du ministère de l'Écologie pour organiser une action sur le train.

Installés lundi devant la gare de Guebwiller et mercredi devant la Mab à Soultz, les membres de l'association ont sensibilisé le public à la réouverture de la ligne Bollwiller - Guebwiller. Ils ont notamment expliqué le rôle des partenaires dans le domaine du transport et ont proposé de la documentation ainsi que le livre « Dernier train pour Lautenbach » de Vincent Conrad. La maquette de la « fu-

ture gare » de Guebwiller, réalisée par Daniel Ezcurra, était exposée.

« Les résultats de l'étude pour la réouverture de la ligne, toujours en cours, devraient être connus au mois d'octobre », a rappelé le président Stéphane Hissler, évoquant par ailleurs le 15ème anniversaire de la fermeture des guichets de la gare de Guebwiller. Pour commémorer cette date, l'association prépare une manifestation qui se tiendra le 28 octobre sur la place de la gare.

Le stand de FloriRail sera encore présent toute la journée du vendredi 21 septembre à la gare de Bollwiller.